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20 октября – день образования Угмк

АктуАльно

топим 
исправно!

т ЕПлО пришло в квартиры 
жителей городского окру-

га Верхняя Пышма. Ещё в се-
редине сентября согрелись 
трубы во всех объектах со-
циального и культурного на-
значения, в образовательных 
учреждениях. да, нынешняя 
осень, в отличие от прошлой, 
не расщедрилась на солныш-
ко, так что тепла в квартирах 
ждали особенно остро. И до-
ждались!

Отопительный сезон старто-
вал нынче 15 сентября с поста-
новления главы администрации 
городского округа. Но подготов-
ка к пуску тепла началась, конеч-
но, значительно раньше. О том, 
как службы ОАО «Уралэлектро-
медь», городского хозяйства и 
энергетики готовились к этому 
отопительному сезону, мы рас-
сказывали. Остановимся вкрат-
це на том, как сезон стартовал. 

К 15 сентября техническая го-
товность жилого фонда, котель-
ных, тепловых, водопроводных 
и электрических сетей составля-
ла 100 процентов. 

По данным управления город-
ского хозяйства, во вторник, 18 
сентября, в городском округе 
Верхняя Пышма были пуще-
ны семь котельных, в том числе 
Уралэлектромеди, Уралредмета, 
ЗАО «УТС» (котельные в посёл-
ках Балтым, Исеть, Красный, 
Кедровое). 

Первыми тепло получили со-
циальные объекты, в частности 
школы № 4, 7, 9, 25, училище 
олимпийского резерва, детские 
сады № 17, 26, 40, 41, 69 и мини-
садик в Садовом микрорайоне, 
ФАП в Балтыме и Исети, обще-
врачебная практика в микро-
районе Восточный. Тогда же 
стало тепло в бассейне УГМК, 
в ДК «Металлург» и в объедине-
нии сельских клубов «Луч».

До 21 сентября котельные го-
родского округа подали тепло 
на все объекты соцкультбыта и 
жилой фонд.

Но, к сожалению, не всё про-
шло гладко. Основной постав-
щик тепловой энергии для го-
рода – екатеринбургская ком-
пания ООО «СТК» – подала 
тепло на объекты соцкультбыта 
согласно договорённостям. А в 
жилой фонд тепло от СТК по-
ступило только 1-2 октября. По 
данным комитета ЖКХ, на 2 
октября основная часть жилого 
фонда города Верхняя Пышма 
была подключена к централизо-
ванным сетям теплоснабжения. 
Позднее подключение произо-
шло потому, что, во-первых, 
среднесуточная температура 
была выше +8 градусов. А во-
вторых, управляющая компания 
ООО «Сити-Сервис» в рамках 
соглашения с поставщиками – 
ООО «СТК» – принимала меры 
по погашению задолженности за 
поставленный в прошлом сезоне 
ресурс. Сумма очередного обя-
зательного платежа составляла 3 
миллиона 200 тысяч рублей. 

Только вмешательство адми-
нистрации городского округа 
позволило преодолеть кон-
фликт: администрация провела 
трёхстронние переговоры с уча-
стием представителей «Сити-
Сервиса» и «СТК». В итоге тепло 
пошло в дома, а долг стал посте-
пенно сокращаться.

На подготовку к отопительно-
му сезону в этом году затрачено 
69,82 миллиона рублей, в том 
числе из местного бюджета 5,2 
миллиона рублей затрачено на 
строительство объектов ЖКХ и 
подготовку социальной сферы. 
Остальные средства выделили 
предприятия коммунальной от-
расли. 

Соб.инф. 

21 октября – День рАботников Дорожного хозяйствА

В ВЕрХнЕЙ Пышме к красоте 
привыкли. ровные пешеход-

ные дорожки и ухоженные клум-
бы, аккуратно подстриженные 
кусты и чистые газоны… 

Порядок в большой части города  
и на производственной площадке 
ОАО «Урал электромедь» поддер-
живает цех благоустройства. Рабо-
тают в этом уникальном подразде-
лении мастера на все руки, поэтому 
в зоне их ответственности всегда 
чисто и красиво. А зона эта – и за-
водская территория, и  несколько 
участков в Верхней Пышме. При-
чём, эти участки разительно отли-
чаются от тех, за которые отвечают 
другие подрядчики. Глаз приезже-
го их сразу выделяет – поверьте, 
не раз доводилось слышать это от 
гостей нашего города. Потому что 
в цехе к любой работе подходят по 
тем же меркам, что и на производ-
ственной площадке, а для своих 
нельзя делать абы как! 

В самом центре промплощадки 
ОАО «Уралэлектромедь» хозяйни-
чают сегодня дорожные рабочие 
из цеха благоустройства: уклады-
вают асфальт на месте станции 
нейтрализации, благоустраивают 
территорию. О том, какое задание 
выполняют дорожники на терри-
тории предприятия, мы расспро-
сили их самих.

– Сначала здание снесли, разо-
брали фундамент, – поясняет за-
меститель начальника цеха бла-
гоустройства ОАО «Уралэлектро-
медь» Валерий Первушин. – А за-

лицо города – его дороги
Окончание на 2 стр.

тем приступили к благоустройству 
территории: выровняли, уложили 
щебень, а сверху – асфальт. Как 
видите, работа кипит! 

– Объект несложный, хоть и 
большой: площадь асфальтиро-

Сезон для дорожников заканчи-
вается, они дорожат каждой ми-
нутой без дождя, потому и в этот  
погожий денёк, 11 октября,  

За работой – звено дорожников, одно из лучших в цехе благоустройства ОАО «Уралэлектромедь».

вания – порядка полутора тысяч 
квадратных метров, – говорят ра-
ботники. – Главное же, на месте 
снесённого здания появятся удоб-
ная асфальтированная площадка 
и газон.

Созданная в 1999 году, в трудные для российской ме-
таллургии времена, Уральская горно-металлургическая 
компания шагнула сегодня далеко за пределы Урала. 

Более 40 крупных предприятий и организаций холдинга 
расположены в 12 регионах россии и за рубежом. В со-
став холдинга входят предприятия Свердловской, том-
ской, Оренбургской, курганской и кировской областей, 
карачаево-Черкесской республики, республики Башкор-
тостан и других субъектов российской Федерации. 

Угмк в цифрах:
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Дорожники дорожат каждой минутой  
погожего дня!

Конкурс окончен, волнения позади – фото на память: Ольга Чернышева, Елена Плотникова, Наталья Шарипова,  
Сергей Стародубцев, Лидия Михайлова, Анатолий Арефьев, Елена Нифантьева. 

конкурс

21 октября – День рАботников Дорожного хозяйствА

лицо города – его дорогиОкончание. Начало на 1 стр.

Рубрику ведёт  
заместитель начальника   

производственного  
отдела   

Вадим Паньшин. 

л УЧШЕгО кадровика ОаО 
«Уралэлектромедь» опре-

делили в пятницу, 12 октября, на 
конкурсе профессионального 
мастерства. нужно сказать, что 
конкурс для представителей 
этой профессии провели впер-
вые. И как провели! динамич-
но, с огоньком. И конкуренция 
была ох, какая жёсткая! Ведь на 
старт состязания вышли и опыт-
ные профессионалы, блестяще 
владеющие знаниями законода-
тельства и основами психоло-
гии, и новички, в ком сильна воля 
к победе и стремление обойти 
коллег-конкурентов.

Да, казалось бы, на первый 
взгляд такая спокойная, «непыль-
ная» работа, как у кадровика, на 
конкурсе предстала совсем в ином 
качестве – был там и драматизм, и 
неожиданные открытия, и слёзы 
поражения, и радость от преодо-
ления своей робости. 

  На старт конкурсных испыта-
ний вышли 17 человек – специа-
листы (инженеры) по кадрам под-
разделений предприятия: отдела 
кадров, цеха медных порошков, 
отдела технического контроля, 
энергоцеха, цеха централизован-
ного ремонта,  филиалов «Произ-
водство полиметаллов» и «Произ-
водство сплавов цветных метал-
лов» ОАО «Уралэлектромедь». 

– Важность этой работы пере-
оценить трудно, – приветствовал 
участников в начале испытаний 
директор по работе с персоналом 
ОАО «Уралэлектромедь» Сергей 
Стародубцев. – У службы, чья за-
дача сопровождать работников, 
мотивировать их трудиться с само-
отдачей, свои технологии, как и в 
любом другом ремесле. В высоком 
качестве продукции ОАО «Урал-
электромедь», бесспорно, есть 
и доля вашего труда, уважаемые 
коллеги. 

Конкурс начался с теоретиче-
ского этапа. Участницам пред-
ложили тест на знание истории 
предприятия, Коллективного до-
говора, а также систем экологиче-
ского менеджмента, управления 
профессиональной безопасности 
и здоровья, оплаты труда, системы 
«РОСТ-Инновация», Трудового 
кодекса РФ, корпоративной куль-
туры ОАО «Уралэлектромедь», 
профессиональной деятельности. 

Отвечая на тест, можно было 
пользоваться справочниками, но к 
чести наших кадровиков подсказ-
ка никому не понадобились – так 
хорошо все всё знали. 

Затем последовала презентация 
на тему «Я считаю, что для кадро-
вика главное…». Это было домаш-
нее задание, к которому конкур-
санты подготовились основатель-
но. Здесь были и песни, и танцы, 
и высокохудожественное оформ-
ление, и самые разные наглядные 
пособия! Комиссия конкурса от-
кровенно призналась, что очень и 
очень трудно было оценивать этот 
этап. 

Но самым сложным испытанием 
стал третий этап – практический. 
Участницы вытягивали билет с 
заданием на одну из тем: трудо-
устройство и обучение, кадровое 
делопроизводство, трудовое зако-
нодательство. И нужно было в диа-
логе с членами комиссии обыграть 
предложенную ситуацию. 

В качестве оппонента – трудно-
го, конфликтного, не всегда гра-
мотного и вежливого собеседника 
кадровиков – выступил началь-
ник отдела кадров ОАО «Урал-
электромедь» Анатолий Арефьев. 
Анатолий Вениаминович хорошо 
справился с ролью неудобного со-
беседника.

Задачи были разные, например, 
рассказать о преимуществах ра-
боты в ОАО «Уралэлектромедь» 
студентам, убедить работника 
соблюдать правила техники безо-
пасности, переманить к себе хоро-
шего специалиста, сагитировать 
стать наставником. Все удачные 
и неудачные ответы тут же разби-
рали вместе и члены комиссии, и 
участники. Сразу делали выводы, 
брали на заметку опыт коллег. 

Их работа – коммуникация

В итоге первое место присудили 
Наталье Шариповой, специали-
сту по кадрам отдела кадров ОАО 
«Уралэлектромедь». Второе место 
разделили Елена Нифантьева, на-
чальник бюро по кадрам отдела ра-
боты с персоналом филиала «Про-
изводство полиметаллов» ОАО 
«Уралэлектромедь» и Елена Плот-
никова, инженер по кадрам бюро 
по работе с персоналом филиала 
«Производство сплавов цветных 

металлов». Третье место заняла 
Лидия Михайлова, специалист по 
кадрам железнодорожного цеха. 

В номинации «Креативность и 
творческий потенциал» отмети-
ли Ольгу Чернышеву, ведущего 
специалиста отдела кадров ОАО 
«Урал электромедь». Все участни-
ки были отмечены корпоратив-
ными подарками и денежными 
премиями. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

основное 
ПроизвоДство 

В медеплавильном цехе в сентябре прове-
ли чистку техноэнергетического агрегата на 
анодной четвёртой печи. Весь объём продук-
ции соответствовал первым двум маркам.

Цех электролиза меди рабо тал с хорошими 
технико-эконо мическими показателями. 
Выход катодов марки М00к составил 99,9%. 
Выход за месяц по току – 95,9% при плане 
93%, выход анодных остатков – 16,2% при 
плане 16,25%. 

Коллектив филиала «Сафьяновская медь» 
работал ритмично. Содержание меди в руде 
составило 108% к плану, с начала года – 
108,1%.

Железнодорожный цех в полном объёме 
обеспечил доставку сырья и материалов в 
цеха предприятия. Общий объём перевозок 
за месяц составил 110,1%, оплата за исполь-
зование вагонов РЖД – 133 тысячи рублей.

Итоги 
сентября  
П ОСтУПлЕнИЕ 

сырья в ОаО 
« У р а л э л е к т р о -
медь» в сентябре 
составило 100% 
к плану, с начала 
года – 102,7%. 

у работников нет ни минутки свобод-
ной, и даже на обед они отвлеклись, толь-
ко когда ожидали подвоза новой партии  
асфальта. 

На этом объекте трудится звено из четы-
рёх человек (эта команда – одна из лучших 
в цехе благоустройства): Александр Пуш-
карёв, Михаил Шмоян, Гульсина Нерубай, 
Ильсия Нигаматьянова. Все – опытные до-
рожники, своей работой дорожат и рабочее 
место своё очень ценят. Впрочем, в бригаде 
мастера Дмитрия Корушина, куда входит 
это звено, все такие.

Дмитрий Корушин работает в цехе благо-
устройства Уралэлектромеди сравнительно 
недавно, с июня этого года, но уже успел 
себя хорошо зарекомендовать. 

– Дмитрий очень заинтересованно отно-
сится к делу, вникает в профессию, – гово-
рит начальник цеха благоустройства ОАО 
«Уралэлектромедь» Маргарита Шарапова. – 
Мы пока доверяем ему небольшие объекты, 
как, например, площадка на месте станции 
нейтрализации, но как дорожный мастер он 
быстро осваивается в профессии.

Ну а самые крупные и ответственные объ-
екты курирует заместитель начальника цеха 
Валерий Первушин.

– Валерий Николаевич Первушин – про-
фессиональный дорожный строитель, гра-
мотнейший специалист, – говорит о нём 

начальник ЦБ. – Он создал этот участок, 
себе под стать подобрал персонал, сплотил 
вокруг себя коллектив. А иначе как бы семь 
человек справились с таким объёмом ра-
бот?! Ведь и сезон в этом деле всего ничего 
– с июня по сентябрь. 

Да, очередной «высокий» сезон дорожных 
работ, горячая пора для «дорожников», за-
канчивается. С чем же финишируют они на 
этот раз? Этот вопрос я задала начальнику 
цеха благоустройства ОАО «Уралэлектро-
медь» Маргарите Шараповой, и вот что рас-
сказала Маргарита Валентиновна:

– Один из масштабных объектов – автомо-
бильная парковка возле Ледовой арены: пло-
щадь 10 тысяч 62,8 квадратных метра. Дру-
гой большой объект – дорога от КПП №2 до 
улицы Ленина в Верхней Пышме: площадь 
работ почти три тысячи квадратных метров. 

Сейчас строим ещё две дороги: для боль-
шегрузного транспорта у южного въезда в 
город и у многоуровневой парковки. В об-
щей сложности за сезон израсходовали пять 
тысяч тонн асфальта и почти 14 тысяч тонн 
щебня. 

– И не надо забывать, что кроме строитель-
ства новых дорог мы обслуживаем большую 
площадь дорог на территории города, – про-
должает Маргарита Валентиновна. – Почти 
весь центр Верхней Пышмы наш: асфальти-
руем отдельные участки, восстанавливаем 

дорожное покрытие, где требуется, меняем 
старый асфальт на новый. 

Говорят, всё познаётся в сравнении. И, по-
жалуй, именно сравнивая территорию ОАО 
«Уралэлектромедь», Верхнюю Пышму с 
другими городами металлургов, становится 
ясно, какую важную роль играет коллектив 
цеха благоустройства в том, чтобы наш го-
род был одним из лучших в Свердловской 
области. Они превращают разбитые доро-
ги в новые и удобные, скромные клумбы в 
цветники и, по большому счёту, делают го-
род красивее, удобнее для жизни.

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 
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Сергей ШИТОВ, начальник организационного управления ООО 
«УГМК-Холдинг»:

– Не секрет, что треть своего времени человек проводит на ра-
боте, и от того, как и чем скрасит он свой досуг, будет зависеть ка-
чество его работы. Сегодня мы стали свидетелями знаменательно-
го события: такого кинозала, как в нашем «Кинограде», нет ни в 
одном кинотеатре Екатеринбурга. Он отвечает всем современным 
мировым стандартам. Поэтому ходить в кино в Верхней Пышме 
отныне станет ещё приятней.   

Это Наш гороД

П ЕрВыЙ в Верхней Пышме 
«двор мечты» открыли ве-

чером в пятницу, 12 октября,  
на мичурина, 2а. Хотели сде-
лать мероприятие по-взрослому 
торжественным, а получилось 
оно по-детски весёлым! Потому 
что в этом дворе воплотилась 
мечта маленькой девочки лизы 
астаховой. 

Благодаря фантазии Лизы Аста-
ховой и доброй воле депутатов – 
работников ОАО «Уралэлектро-
медь», а также руководству управ-
ляющей компании ООО «Сити-
Сервис» жители домов на Мичури-
на получили роскошный подарок! 
Это площадка с самыми неверо-
ятными лазалками и прыгалками, 
качелями и каруселями, клумбами 
и скамеечками и прочими, как 
это называется у взрослых, ма-
лыми архитектурными формами. 

Лиза придумала свой двор та-
ким, когда на месте этой площадки 
было пустое поле, заросшее дикой 
растительностью. А к депутатам 
этот проект попал в рамках кон-
курса «Двор моей мечты», объяв-

ленного депутатами-заводчанами 
ещё весной. 

– Это была череда конкурсов по 
благоустройству города: «Самый 
чистый двор», «Самый цветущий 
двор» и вот, «Двор моей мечты», 
– рассказал один из инициато-
ров этой акции, депутат Думы ГО 
Верхняя Пышма, заместитель ди-
ректора по общим вопросам ОАО 
«Уралэлектромедь» Александр 
Романов. – Мы, организаторы 
конкурса, пообещали, что лучший 
проект будет реализован, и это 
было сделано!

Депутаты-уралэлектромедевцы 
Александр Романов и Людмила 
Кравцова выделили деньги из сво-
их депутатских фондов и доверили 
работу управляющей компании 
ООО «Сити-Сервис».

– Друзья, площадка – только 
первый этап реконструкции этого 
двора, – сказала генеральный ди-
ректор УК ООО «Сити-Сервис» 
Елена Бобровская. – Следующий 

этап – общий субботник, а затем 
мы благоустроим прилегающую 
территорию: оборудуем места для 
парковки автомобилей, разобьём 
клумбы, посеем траву. 

Елена Николаевна призвала жи-
телей домов на Мичурина дружнее 
участвовать в благоустройстве:

– Жизнь показывает, что там, где 
взрослые сами ухаживают за свои-
ми дворами, ребятишки больше 
берегут дворовое имущество, 
меньше хулиганят. 

И председатель Думы ГО Верх-
няя Пышма – глава городского 
округа Надежда Мамаева обрати-
лась к детворе с просьбой беречь 
этот дорогой подарок. 

Двор получился очень красивый! 
Ребятишкам настолько понра-
вилось, что даже серьёзные речи 
взрослых не смогли их отвлечь от 
лазания, ползания и катания. И 
даже по окончании праздника на 
площадке было многолюдно. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

Супружество 
– это работа
н аграды Свердловской об-

ласти – нагрудные знаки 
«Совет да любовь» получили в 
пятницу, 12 октября, 26 супруже-
ских пар Верхней Пышмы. В том 
числе и две семьи ветеранов 
ОаО «Уралэлектромедь» – ан-
дреевы и ромашовы. 

В зале администрации городско-
го округа в тот день было много-
людно, потому что многие винов-
ники торжества пришли в сопро-
вождении детей, внуков и даже 
правнуков. 

Когда получали награды, волно-
вались, как на церемонии бракосо-
четания. 

– Думали ли мы молодые, что 
проживём вместе пять десятков лет 
и даже больше?! – шутя рассуждали 
ветераны супружеской жизни.

Но вот прожили! И теперь щедро 
делятся своим опытом с детьми: 
супружество, семья – это огром-
ный труд.

Поздравляя виновников торже-
ства, заместитель председателя 
Думы ГО Верхняя Пышма – за-
меститель директора по общим во-
просам ОАО «Уралэлектромедь» 
Александр Романов особо отметил 
роль института семьи в укреплении 
государства. 

– Россия крепка именно своими 
семьями, – сказал Александр Ива-
нович.

Депутат Думы – начальник цеха 
КИПиА управления автомати-
зации ОАО «Уралэлектромедь» 
Сергей Шахмаев отдал должное 
кропотливой душевной работе 
супругов на большом жизненном 
пути.

– Я себе желаю такой же судьбы, 
таких же надёжных взаимоотно-
шений в браке, – сказал Сергей 
Владимирович.

Директор ООО «Сити-Сервис» 
Елена Бобровская подчеркнула 
роль женщины в семье.

– Семья – это, в первую очередь, 
домашний очаг, за который отвеча-
ет женщина, – сказала Елена Ни-
колаевна. – Я желаю вам, милые 
женщины, здоровья на долгие-
долгие годы и сил, чтобы ваш очаг 
всегда горел ровным светом и те-
плом. 

Андреевы в браке 51 год. Андрей 
Львович 50 лет отдал Уралэлектро-
меди, из них 47 лет – медеплавиль-
ному цеху. Надежда Ивановна ра-
ботала сначала в шламовом цехе, а 
потом в конструкторском бюро. У 
них двое детей: дочь – архитектор, 
а сын работает в ЗАО «СП «Катур-
Инвест». Кстати, внучка тоже по-
шла по стопам бабушки – выбрала 
профессию архитектора. 

О секретах супружеского счастья 
Андреевы говорят так:

– Уважайте друг друга, берегите 
друг друга, и счастье вас не поки-
нет!

Ну а торжественная церемония 
стала ещё и возможностью хоро-
шо провести время – творческие 
подарки юбилярам преподнесли 
участники коллектива народной 
музыки «Добродея» и фольклор-
ного ансамбля «Забава».

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

С каждым годом преобра-
жается Верхняя Пышма, и 

жители города всё чаще стали 
говорить, что жизнь здесь ста-
новится комфортнее, приятнее, 
удобнее во всех сферах. не 
только жилые высотки и спор-
тивные сооружения возводят 
строители, отрадно, что и зна-
комые старожилам объекты 
соцкультбыта приобретают 
новые черты. главное – предна-
значение их остаётся прежним. 
Пример тому – проведённая при 
поддержке Угмк и Уралэлек-
тромеди реконструкция верх-
непышминского кинотеатра, 
который с мая 2011 года носит 
яркое и звучное (и, хочется ве-
рить, уже полюбившееся мно-
гим) название «киноград». Его 
второе торжественное откры-
тие состоялось на прошлой не-
деле, 11 октября.

– Когда в начале 2000-х годов 
шла реконструкция Центра до-
суга и кино «Факел», мы много 
думали, как сохранить кинотеатр, 
– сказала на торжественной це-
ремонии открытия обновлённо-
го «Кинограда» глава городского 
округа Верхняя Пышма Надежда 
Мамаева. – Тогда казалось, мечта 
так и останется мечтой, поскольку 
финансовых вложений требова-
лось немало. Зато теперь, благо-
даря поддержке со стороны ООО 
«УГМК-Холдинг» и ОАО «Урал-
электромедь», мы с вами видим, 
как мечты сбываются. К нам при-
езжают в кино соседи из других 
близлежащих городов, а это зна-
чит, что «Кинограду» быть!

Действительно, подарок от гра-
дообразующего предприятия к 
празднованию годовщины Вели-
кой Победы оказался самым дол-
гожданным и, как оказалось поз-
же, полезным и востребованным.

– За год и три месяца работы ки-
нотеатр показал свою востребован-
ность: нас посетило более 140 ты-
сяч человек, состоялось более трёх 
тысяч сеансов, а в этом году к Дню 

города и Дню металлурга от Ураль-
ской горно-металлургической 
компании мы получили ещё один 
очень значимый подарок – ма-
лый зал в развлекательном центре 
«Премьер-Лига», – говорит замес-
титель директора ДК «Металлург» 
по кинопрокату Ольга Потапова. 

С самого открытия большого 
зала зрители сетовали на неудоб-
ные кресла и несоответствующий 
современным екатеринбургским 
кинотеатрам облик. Зато теперь, 
после масштабной реконструк-

ции большой зал просто не узнать! 
Здесь проведён ремонт кровли, 
установлены акустическая плитка 
и системы вентиляции и кондици-
онирования, полностью – от по-
толка до стен – изменён интерьер. 
И, самое главное, зрители оценили 
новые кресла – мягкие, удобные, с 
высокими спинками и специаль-
ными подлокотниками. 

Кроме того, расстояние между 
рядами заметно расширилось, 
так что проходы стали более сво-
бодными, да и коленки теперь не 
упираются в переднее кресло. В 
общем, в новом «Кинограде» всё 
сделано для людей, для любимых 
зрителей! Только при покупке 
билетов на аншлаговые фильмы 
имейте в виду: количество мест в 
зале сократилось, их сейчас всего 
190, включая VIP- и love-зоны.      

И если бы не финансовая под-
держка УГМК-Холдинга и Ура-
лэлектромеди, вряд ли столь мас-
штабная реконструкция смогла 
завершиться так быстро и в срок. 
Ну и, конечно, не стоит забывать 
о поддержке со стороны админи-
страции городского округа Верх-
няя Пышма. Ибо именно в 2010 
году администрацией было при-
нято решение о присоединении 
Центра досуга и кино «Факел» к 
Автономному учреждению «Дво-
рец культуры «Металлург» и полу-
чено разрешение о перепрофили-
ровании «Факела» в современный 
кинотеатр.

За все эти заслуги ведущие цере-
монии вручили представителям 
УГМК, Уралэлектромеди и адми-
нистрации ГО Верхняя Пышма 
импровизированные статуэтки 
«Оскар».  

– От лица предприятия мне хо-
чется сказать: всё, что здесь отре-
монтировано и закуплено, сдела-
но с душой, – взял ответное слово 
директор по общим вопросам ОАО 
«Уралэлектромедь» Николай Да-
нилов. – А от себя лично поздрав-
ляю всех киноманов с обновлён-
ным кинотеатром. Ходите в кино 
с удовольствием! 

Торжественная церемония от-
крытия обновлённого «Киногра-
да» завершилась показом пре-
мьеры – российско-грузинской 
романтической комедии «Любовь 
с акцентом». Это, кстати, стало 
символичным: выхода на экраны 
отечественных фильмов в «Кино-
граде» всегда ждут с нетерпением. 

Сразу после показа все желаю-
щие поднялись в кинобар, где 
гостей ожидала «Снежная вече-
ринка». Концертные номера от 
творческих коллективов ДК «Ме-
таллург», завораживающее пе-
сочное шоу, пенные хлопья снега, 
конкурсы, выступление команды 
КВН УрГПУ и море положитель-
ных эмоций – вот чем завершился 
в новом «Кинограде» тот день, 11 
октября. Остаётся только доба-
вить: мы хотим, чтобы кино в Верх-
ней Пышме процветало и чтобы 
наш «Киноград» стал ещё одной 
визитной карточкой города. 

Алёна ПЕТРОВА.         

кино будет жить по-новому
Доблесть

Зуфар ХАЗИЕВ, заместитель главного инженера ОАО «Уралэлек-
тромедь» – начальник производственного отдела:

– Кино любят все, и у каждого зрителя свои предпочтения. 
Кому-то нравятся остросюжетные триллеры, кому-то романтиче-
ские комедии или философские драмы… Но истинных киноманов 
объединяет одно: желание прийти в кинотеатр, купить билет и по-
смотреть на широком экране, с хорошим звуком очередную пре-
мьеру. И мне бы хотелось, чтобы в «Кинограде» всегда был аншлаг!  

мечты – детские, планы – взрослые

За вклад в развитие киноискусства в Верхней Пышме  
«Оскаров» получили Зуфар Хазиев и Николай Данилов

Зрители оценили: «В новых креслах очень удобно!»

Теперь ребятню  
не загнать домой со двора!

Награду получает семья Андреевых.
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С четверга по воскресенье ко-
манды боролись за заветные, ре-
шающие очки. Упорная борьба 
вышла в финальном поединке 
между сборными Уралэлектроме-
ди и Учалинского ГОКа. Первую 
партию наши проиграли, зато в 
двух последующих реабилитиро-
вались и буквально вырвали по-
беду у соперников. В матче за тре-
тье место сыграли команды ОАО 
«Кузбассразрезуголь» и ОАО «Че-
лябинский цинковый завод». 

Всего на протяжении почти 
целого года – с января по октябрь 
– команды состязались между со-
бой в разных городах присутствия 
компании в девяти видах спорта. 
Сборная ОАО «Уралэлектромедь» 
уверенно лидировала и стабильно 

занимала первые места в плава-
нии, лыжной гонке, зимнем поли-
атлоне, лёгкой атлетике, футболе 
и волейболе. Вторыми мы были в 
соревнованиях по настольному 
теннису и третьими – в шахматах 
и баскетболе. 

Призовые места спартакиады в 
результате распределились следу-
ющим образом: первое место за-
няли уралэлектромедевцы (сбор-
ная из десяти человек, представ-
ляющих управление, цеха и под-
разделения предприятия), второе 
место – работники Шадринского 
автоагрегатного завода, ну а третье 
место – у представителей Средне-
уральского медеплавильного за-
вода.  

Алёна ПЕТРОВА.     

13  ОктяБря на горе мотаиха, 
что в окрестностях по-

сёлка Исеть, прошёл городской 
турслёт, приуроченный ко дню 
российского туризма. коман-
да от ОаО «Уралэлектромедь», 
состоящая из активистов мо-
лодёжной организации пред-
приятия, заняла в состязаниях 
первое место.

Из тринадцати – первые
В мИнУВШЕЕ воскресенье завершилась юбилейная, десятая по 

счёту, спартакиада среди команд предприятий Угмк. С 11 по 
14 октября в Верхней Пышме проходил завершающий корпора-
тивные соревнования вид – мужской волейбол. В «медную столицу 
Урала» съехались 13 команд из разных регионов страны: респу-
блики Башкортостан, кемеровской, курганской, Оренбургской, 
Свердловской, томской и Челябинской областей. 

Победа неожиданная, но не случайная
Городские туристические со-

ревнования были организованы 
комитетом по спорту, туризму 
и молодёжной политике адми-
нистрации городского округа 
Верхняя Пышма. На старт выш-

ли всего четыре команды, среди 
которых и сборная Уралэлектро-
меди – работники управления 
проектных работ и цеха горячего  
цинкования.

По словам самих участников, 
ориентирован слёт был на про-
фессиональных туристов, к коим, 
скромничая, молодые уралэлек-
тромедевцы себя и не относили. 
Для них главное было, как бы ба-
нально ни звучало, – участие, не-
формальное общение друг с дру-
гом на свежем воздухе. На радость 
всем погодка в тот день была уди-
вительно хороша! 

Как и положено, соревнования 
включали в себя несколько испы-
таний. Первое – полоса препят-
ствий. Чтобы успеть вскарабкать-
ся с помощью альпинистского 
снаряжения на вершину скалы и 
оперативно спуститься, участни-
ки демонстрировали скорость и 
быстроту реакции. 

Невероятную выдержку, упор-
ство и стойкость, волю к победе 
проявили наши участники в ходьбе 

по канатам и верёвочной лестни-
це, натянутым между деревьев. Тут 
главное – равновесие удержать, а 
не то упадёшь и, считай, задание 
провалил. 

Не давала расслабляться и стро-
гая оценочная система: одно не-
верное движение, повлекшее за 
собой касание земли, – и штраф 
обеспечен. Любые ругательные 
выражения или неточность вы-
полнения маршрута также не по-
ощрялись и могли «откинуть» по 
баллам команду назад.  

Второе задание – спортивное 
ориентирование, где ребятам при-
шлось вспомнить географию и 
даже минералогию… 

Наконец, третий конкурс, тра-
диционно, кулинарно-песенный. 
Кто приготовит самую вкусную 
гречневую кашу с тушёнкой и спо-
ёт самую забойную туристическую 
песню – предстояло определить 
жюри. 

Песню участники сборной Урал-
электромеди выбрали вовсе не из 
числа туристских шлягеров, зато 

слова переделали, что называет-
ся, в тему. А импровизированная 
подтанцовка вкупе с музыкаль-
ным сопровождением на подруч-
ных инструментах только при-
бавило выступлению живости  
и задора. 

Да и в кулинарном поединке на-
шим не было равных. Мало того, 
что излюбленное блюдо туристов 
получилось на славу, так ещё и 
украшено оно было оригиналь-
но, творчески и со вкусом (во всех 
смыслах слова). 

Вообще, по словам жюри, ко-
манда Уралэлектромеди лидиро-
вала на всех этапах, хотя опреде-
лённого настроя на победу ни у 
кого из участников не было. «Мы 
же не профессионалы, а просто 
любители», – хором, смущаясь, 
заявляют они. Для молодых ребят 
это было, скорее, испытание на 
выносливость. И пусть сейчас у 
всех от каждого движения болят 
мышцы, зато эмоций и ярких впе-
чатлений – через край!

Алёна ПЕТРОВА. 

Финальная игра по волейболу: битва за победу в самом разгаре.

Испытания на выносливость и смелость  
молодые туристы прошли на «пять с плюсом».

Болей за наших!
С ПОртИВнО-разВлЕкатЕльнОЕ шоу среди семейных команд 

предприятий Угмк «Семь-я» состоится в субботу, 20 октября,  
в Екатеринбурге, во дворце игровых видов спорта, в 14 часов. 

Болельщиков – работников ОАО «Уралэлектромедь» в этот день  
будут ждать автобусы в 12.30 на площади у Дворца культуры «Металлург» 
в Верхней Пышме.

Отъезд с праздника из Екатеринбурга предварительно назначен  
на 17.00. 


